

## **El CEM: un espacio de oportunidades y crecimiento**

(Texto leído por Beatriz Sánchez Orraca en el acto de celebración del Día de la Ciencia Cubana)

Llegar al Centro de Estudios Martianos ha sido una experiencia que, indiscutiblemente, ha superado nuestras expectativas que ya de por sí eran altas, debido al prestigio de dicho Centro. El núcleo que atesora la obra martiana no podía ser menos que exquisito, y por supuesto, el alma del lugar radica en el colectivo que nos ha acogido y apoyado desde el primer momento.

A quienes recién empezamos, nos han abierto las puertas como quien abre las puertas de su propia casa; han entendido nuestras necesidades, por lo que nos han ayudado a crecer profesionalmente y han depositado en nosotros su entera confianza.

El Centro de Estudios Martianos es un espacio de oportunidades y crecimiento. Con trabajos de alta calidad, de maneras creativas y con un preciso enfoque científico, nos tienta a participar como espectadores y protagonistas del legado que atesora.

A pesar de haber entrado aquí en tiempos un tanto peculiares, no ha faltado el espacio o la convocatoria para desarrollar nuestros perfiles, lo cual nos ha permitido acoplarnos a las dinámicas investigativas y de superación del centro.

Haber tenido la posibilidad de acercarnos a la obra de Martí como consumidores es ya un favor del tiempo, pero poder participar de forma activa en la gestión de su herencia resulta una gran tarea. Llevarla a cabo noblemente es la mejor retribución que tenemos para ofrecer los jóvenes al centro.